
都
や
区
が
「
防
災
の
た
め
」
と
説
明
し
て
き
た

補
助
29
号
線
な
ど
特
定
整
備
路
線
に
つ
い
て
、
実

は
事
業
認
可
書
で
「
交
通
の
円
滑
化
」
を
第
一
の

理
由
に
挙
げ
て
い
る
事
が
判
明
。
３
月
17
日
、
区

議
会
予
算
委
員
会
で
共
産
党
は
「
住
民
に
防
災
と

説
明
し
な
が
ら
、
話
が
違
う
」
と
住
民
の
声
を
紹

介
し
、
改
め
て
道
路
計
画
の
中
止
を
求
め
ま
し

都市計画道路２９号線

防災のためはゴマカシだった!
認可申請理由の第一は「交通の円滑化」、防災は「また…」と付け足し

２０１４年３月３０日（日）
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区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

２
月
５
日
に
申
請
提
出

特
定
整
備
路
線
に
つ
い

て
、
都
は
29
号
線
全
長
３
・

４
㌔
中
の
２
地
域
１
・
７

㌔
分
（
大
崎
、
豊
町
）
を

２
月
５
日
、
国
土
交
通
省

に
事
業
認
可
を
提
出
し
ま

し
た
。
近
隣
住
民
は
「
ま

ち
を
壊
し
住
民
を
追
い
出

す
道
路
計
画
の
認
可
は
下

ろ
す
な
」
と
政
府
に
要
請
。

国
会
で
は
共
産
党
笠
井
亮

衆
院
議
員
が
「
住
民
合
意

の
無
い
道
路
計
画
は
中
止

を
」
と
求
め
ま
し
た
。

と
こ
ろ
が
安
部
自
公
政

権
は
、
２
月
27
日
に
事
業

認
可
を
下
ろ
し
３
月
24
日

に
告
示
。
都
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
に
「
国
土
交
通
省
か
ら

の
都
市
計
画
事
業
の
認
可

を
取
得
し
、
事
業
を
実
施

い
た
し
ま
す
」
と
。
ど
こ

ま
で
も
住
民
無
視
の
強
引

な
姿
勢
は
許
せ
ま
せ
ん
。

事
業
認
可
書
を
入
手

共
産
党
は
都
が
提
出
し

た
事
業
認
可
書
を
入
手
。

計
画
の
ゴ
マ
カ
シ
（
上
）

が
判
明
し
ま
し
た
。
裏
へ

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

（都が提出した認可申請書。防災のためと言いながら理由の第一は「交通の円滑化」とは…）

説明会では火災や住宅倒壊を説

明。交通の説明はありません。

（住民説明会配布資料）



東急大井町線下神明駅の改修工事が

進み、２月末に住民待望のエレベーター

（１１乗り）がついに実現しました。

大井町線はこれで全駅設置です。下

神明駅のエスカレーターやだれでもト

イレは今年度完成予定。共産党は引き

続き、東急及びＪＲ線など各駅のバリ

アフリー化に向け力を注ぎます。

左は品川駅の山手

線ホーム。いまだに

ホームドアが未設置。

一日も早く設置に力

を合わせましょう。

説
明
会
「
防
災
の
た
め
」

補
助
29
号
線
を
は
じ
め
、

放
射
２
号
線
、
補
助
28
号

線
の
説
明
会
で
は
、
ど
こ

で
も
都
や
区
は
「
防
災
の

た
め
に
必
要
」
と
説
明
。

会
場
で
は
、
阪
神
淡
路
大

震
災
に
お
け
る
被
害
状
況

を
映
像
で
紹
介
し
、
配
布

資
料
に
も
「
燃
え
な
い
ま

ち
を
実
現
」
「
木
造
住
宅

密
集
地
域
を
改
善
す
る
、

命
を
守
る
み
ち
」
と
。
説

明
会
参
加
者
か
ら
は
「
防

災
の
た
め
と
言
わ
れ
れ
ば
、

協
力
し
な
い
訳
に
も
い
か

な
い
が
、
本
当
に
20
ｍ
道

路
が
防
災
の
役
に
立
つ
の

か
」
と
戸
惑
い
の
意
見
が

多
数
あ
が
っ
て
い
ま
し
た
。

し
か
し
、
都
が
国
に
提

出
し
た
事
業
認
可
申
請
書

で
は
申
請
理
由
の
第
一
は

「
交
通
の
円
滑
化
」
。
防

災
は
「
ま
た
…
」
と
付
け

足
し
で
す
。
や
は
り
防
災

対
策
と
は
口
実
で
、
交
通

ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
の
整
備
が

一
番
の
狙
い
。
な
ぜ
都
や

区
は
、
こ
の
事
を
伏
せ
て

い
た
の
で
し
ょ
う
か
？

そ
れ
は
前
提
で
す

区

予
算
委
員
会
で
「
防
災

と
言
え
ば
、
住
民
を
説
得

で
き
る
と
思
っ
て
い
た
の

か
。
本
音
を
な
ぜ
隠
し
た

の
か
」

と
追
及
。

区
は

「
交
通
と
は
道
路
の
前
提

で
す
か
ら
」
と
事
実
上
、

説
明
し
て
こ
な
か
っ
た
こ

と
を
認
め
ま
し
た
。

道
理
も
大
義
も
な
い
道

路
計
画
は
明
ら
か
。
道
路

計
画
は
白
紙
撤
回
し
か
あ

り
ま
せ
ん
。
な
か
つ
か
亮

認可書一部。事業費は２区間

で１７１億円で全額税金です。

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

４月１１日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

下神明駅エレベーター稼働
エスカレーター、だれでもトイレは今年度完成予定

さらに東急大井町線、ＪＲ山手線、京浜東北線など駅ホームドア設置を

改札口

ＪＲ品川駅山手線ホーム


